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REQUERIMENTO Nº 1951

REQUEIRO À MESA, após ot
Plenário, na forma regimental, digne-se de oficiar à Ante entora da
Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, Sra. Yrisviviane Tavares
Gonsalês Silva, para que informe quanto o hospital recebeu de recursos
estaduais e federais para o enfrentamento 'da covid-19, como foi
utilizado esse recurso, especificando. Visto que a Câmara aprovou
abertura de créditos adicionais para esses fins.

JUSTIFICATIVA

É atribuição do Vereador a fiscalização dos atos da
Administração Pública Direta e Indireta, sendo assim, com vistas à
legalidade e transparência pública, requer sejam fornecidas estas
informações para melhor análise e estudo.

Sala das Sessões “Ver. Rafael Orsi Filho”, 28 de junho de 2021. |
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COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO.

Ref.: Requerimento Nº 1951/2021

(autoria MARQUINHOABREU)

PARECER  
Trata-se de Requerimento Nº 1951/2021 que Requer da Interventora da Santa
Casa de Misericórdia de Tatuí, Sra. Yrisviviane Tavares Gonsales Silva, para que
informe quanto o hospital recebeu de recursos estaduais e federais para o
enfrentamento da covid-19, como foi utilizado esse recurso, especificando. Visto
que a Câmara aprovou abertura de créditos adicionais para esses fins.

Ao analisarmos a presente matéria, no tocante aos aspectos constitucional,
redacional e legal, nada detectamos de irregularidade que possa vir a ser
impeditivo à sua normal tramitação nesta Casa.

Eis o nosso PARECER s.m.).

Sala das Sessões, Ver. Rafael Orsi Filho, OQ , de Agotho de 2021.

AR SayCeri)[/ JOÃO EDER ALVÊS MIGUEL
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